
ATA DE DIREÇÃO Nº 28/2022
REUNIÃO DE DIREÇÃO

LOCAL:
Presencial - Sala de Reuniões da Sede

DATA:
22/12/2022

INÍCIO:
08h10

TÉRMINO:
10h40

PARTICIPANTES:
ANDRÉ KUHN RAUPP - DG; ADRIANO BECKER - DAP; CÍNTIA MARA GILZ GEILSER -
CEOF; MÁRCIO RAMPELLOTI - DIP; ISABEL CRISTINA MULLER - DEPE; FÁBIO
POFFO - SISAE; JONAS DA SILVA DOGE - CGE; e WILLIAM LEÔNCIO WRUBEL -
Gabinete.

PAUTA DA REUNIÃO:
01) Encaminhamentos para o ano de 2023;
01.1) Previsão orçamentária;
01.2) Começo do ano de 2023 - Recepção dos servidores em 2023;
02) Relato do SISAE; e
03) Assuntos gerais.

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO:
01) Encaminhamentos para o ano de 2023: 1.1. Previsão orçamentária: Após
apresentação pelo Adriano/DAP, por tela compartilhada, dos gastos que o campus teve
em 2022, foi dialogado sobre a previsão de encaminhamento do orçamento de 2023. A
previsão é de que o orçamento seja de R$ 4.577.903,61 de custeio; investimento não tem
previsão; R$ 1.626.364,44 de RIP; o que alcança o montante de R$ 6.204.268,05. Quanto
as viagens técnicas a serem realizadas em 2023, essas serão liberadas a partir de
inclusão/previsão delas, nos planos de ensino apresentados pelos docentes. 1.2) Começo
do ano de 2023 - Recepção dos servidores em 2023: No dia 01.02.2023 será
desenvolvida atividade de abertura do ano letivo e recepção com todos os servidores no
período da manhã. No período da tarde, será desenvolvida atividade formativa com os
servidores do campus que envolve a apresentação de uma peça teatral na Fundação
Cultura de Rio do Sul. Nos dias seguintes, 02 a 03.02.2023, serão organizados momentos
de formação e organização do ano letivo coordenados pela DEPE. Haverá também
momento para apresentação das ações da DEPE em 2022 no dia 03.02, e para a
Direção-geral, DAP e DIP no dia 10.02.2023 (sexta-feira). 02. Relato do SISAE: Informou
que o ano foi tranquilo comparado a anos anteriores. Alguns professores fizeram visita
aos alunos nos alojamentos, nos últimos dias do ano letivo, para despedida, o qual teve
um retorno positivo por parte dos alunos. A ideia será trabalhada para dar continuidade
no próximo ano/2023. 3) Assuntos gerais: Não havendo mais assuntos a serem
discutidos, houve o fechamento das reuniões de Direção para este ano, e deu-se por
encerrado o presente encontro. Eu, WILLIAM, digitei a presente ata.

Original assinada e arquivada no Gabinete


